

109

Wien, am 14. April 1902.

Montag, den 14. d.M. nachmittags wurden die Schlussbriefe und Verträge mit der Bau- und Betriebsgesellschaft für städtische Strassenbahnen in Wien, sowie mit der Siemens & Halske Aktiengesellschaft wegen der Uebernahme des städtischen Strassenbahnnetzes und in Betreff des Ausbaues und Betriebes desselben unterzeichnet und ausgewechselt. Mit diesem Tage ist demnach die faktische Uebernahme des Betriebes durch die Gemeinde erfolgt, welche denselben bekanntlich durch die Siemens & Halske Aktiengesellschaft führen lässt.